

Murcia se convierte en capital de la moda con la celebración de la Pasarela Abierta

Abierta, la pasarela de moda que organiza la Fundación Murcia XXI, Diseño y Moda, de la Concejalía de Turismo comienza esta tarde con los vanguardistas desfiles de los diseñadores Lefreakolé, Ricardo Andrez y Roberto Diz. La Concejal de Turismo, María Isabel Valcárcel, ha visitado esta mañana el Anexo al Auditorio, donde se celebra el evento, para comprobar los últimos trabajos de montaje de la pasarela, las pruebas de vestuario de las modelos y los ensayos. ARTICULO COMPLETO EN:<http://www.murcia.com/noticias/2009/03-27-murcia-convierte-capital-moda-pasarela-abierta.asp>